

Balonmano

El Royal Premium gana el derbi

Los de Gonzalo Aguirre superaron al Grupo Covadonga en un duelo que sirve de inicio de liga para dos equipos muy jóvenes

Royal Premium **29**
Grupo **23**

Royal Premium: José Cardín, Cristian Murias (5), Hugo Suárez (4), Pablo Caro (2), Diego Canal (2), Hugo Fernández (6) y Javier Palacio (2). También jugaron Dani Suárez, Otero, Lucas Iriarte (5), Diego Cruz (3), Sergio Lastra, Daniel Casavieja, Toni Lebohe, Miguel Fueyo y Álvaro Álvarez.

Grupo Covadonga: Acerete, David Pérez (2), Víctor Garrido (4), Marcos Méndez (3), Diego González (1), Álvaro Palno y Pablo González (3). También jugaron Joaquín Colomo, Mario Gutiérrez (3), José Lastra (1), Roberto Pérez (3), Jorge López y Jorge García (3).

Marcador cada 5 minutos: 2-1, 5-4, 6-6, 9-8, 13-8, 14-10 (descanso), 16-12, 19-14, 22-17, 24-17, 25-20 y 29-23.

Árbitros: Fernando Iñán y José Manuel García. Excluyeron por 2 minutos a Pablo Caro (2), Hugo Suárez, Palacio y Víctor Garrido.

Palacio de los Deportes: Alrededor de 200 espectadores.

Gijón, J. J.

Los dos equipos gijoneses de Primera Nacional masculina comenzaron un derbi que se decantó del lado del Royal Premium Gijón al superar con claridad al Grupo Covadonga. El partido estuvo igualado durante los primeros 20



La defensa del Royal Premium trata de frenar el lanzamiento del grupista Mario Gutiérrez. | Marcos León

minuto, con intercambios de goles y varios empates en el marcador, pero los jugadores de Gonzalo Aguirre ya se fueron al descanso con una ventaja de cuatro goles, diferencia lograda en los últimos minutos de esta primera mitad.

Los grupistas, con el marcador en contra, en la segunda intentaron reducir diferencias y se situaron en dos ocasiones a tres goles (15-12 y 17-14), pero el Royal Premium jugó bien sus bazas y no permitió que el rival se acercara. Gracias a un parcial de 3-0 aumentaron su ventaja a seis goles (20-14) y hubo momentos en los que la ventaja a su favor alcanzó los siete (24-17). Al final, seis de diferencia entre dos plantillas jóvenes y que están en pleno proceso de acoplamiento, en especial la grupista.

El Royal Premium sigue con la baja de Luis Madrazo, uno de sus hombres más decisivos en ataque, al que no obstante ya no le queda mucho para poder volver a jugar tras recuperarse de la grave lesión sufrida mediados de la pasada temporada. En el partido de ayer, Hugo Fernández, con 6 goles, el recién llegado Lucas Iriarte, con 5, y Cristian Murias fueron los más efectivos de cara a la portería rival. Por su parte, en el equipo de Chechu Villaldea la faceta goleadora estuvo más repartida, con 4 goles de Garrido y otros cinco jugadores con tres tantos.

Los dos equipos tendrán rivales muy complicados la próxima jornada, ya que el Royal Premium visita al filial del Ademar y el Grupo recibe en el Braulio García al Ciudad de Salamanca.

Baloncesto

El Círculo domina al Tartiere Auto en la Copa Principado

J. J. Gijón

Círculo Gijón y Tartiere Auto Gijón se enfrentaron ayer en la tercera jornada de la fase previa de la Copa Principado sabiendo ya que ninguno de los dos tenía opciones de clasificarse para la final tras los dos triunfos logrados por el Universidad de Oviedo. El partido cayó del lado del Círculo (66-51), que llegó al descanso con una ventaja de 20 puntos (15-35), aprovechándose de un pésimo inicio de encuentro de su rival que, aunque mejoró en la segunda parte, nunca le llegó a inquietar.

El MG Cyasa Fodeba jugará la final de Copa ante el ADBA

J. J. Gijón

El MG Cyasa Fodeba jugará el próximo fin de semana la final de la Copa Principado femenina ante el ADBA, de Liga Femenina 2, tras imponerse ayer con bastante autoridad a la Atlético Avilesina (68-53) en un partido controlado por las gijonesas, que apenas pasaron apuros. Tan solo en un momento del tercer cuarto, las avilesinas se situaron a seis puntos de diferencia pero un mal inicio en el último cuarto permitió al MG Cyasa Fodeba abrir el hueco definitivo.



Juan Carlos Caval / Efe

El Real Madrid logra ante el Unicaja su décima Supercopa, la sexta consecutiva

El Real Madrid conquistó en Murcia su décimo título de la Supercopa Endesa de baloncesto, el sexto consecutivo, al ganar por 81-88 al Unicaja de Málaga en el Palacio de los Deportes de Murcia, con lo que abre el curso 2023-2024 con un éxito que comenzó ganando por 80-90 al Barça en las semifinales. El argentino Facundo Campazzo, elegido mejor jugador, y el croata Mario Hezonja guiaron a los blancos en ataque. Los blancos accedieron a la final tras superar el sábado al Barça (74-79).